
令和５年度 第１回岡崎市図書館交流プラザ運営協議会 会議録

１ 日時

令和５年７月 18 日（火） 午前 10 時 00 分～午前 10 時 50 分

２ 会場

図書館交流プラザ 会議室 301

３ 出席委員（６名）

田中 人 委員（山陽学園大学准教授）

清松治子 委員（岡崎市図書館協議会委員）

小竹央朗 委員（りぶらサポータークラブ会員）

長谷川伸介 委員（株式会社まちづくり岡崎取締役事業統括部長）

安達重美 委員（市民公募）

諸富智枝 委員（市民公募）

４ 欠席委員

なし

５ 傍聴者

なし

６ 説明等のため出席した職員の職・氏名

中村 耕（社会文化部長）

加藤恭典（社会文化部生涯学習課長）

丸本洋乃（同課副課長）

鈴木 智（同課総務企画係係長）

小川正紀（同課施設管理係係長）

中川奏磨（同課主査）

７ 次第

 ⑴ 開会あいさつ 

 ⑵ 議題 

ア 会長選任

イ 運営状況

８ 議事（要旨）

会長選任について、委員に意見を求めるも特に意見等がなかったため、事

務局案として田中委員を提案し、全会一致で賛成を得る。

続いて、運営状況について資料に基づき事務局による説明、その後質疑応

答。

「３ 主な施設整備」について

委 員 新型コロナウイルス感染症が流行する前は、館内からウッドデッ

キにアクセスしやすかった記憶があるが、現状そうではないように



感じている。

事務局 コロナ以前はギャラリースペース等の扉から出入りできるよう

になっていた認識である。これらの扉を開放することも検討して

いるが、例えばギャラリースペースの扉においては、吹き込む風に

よりギャラリースペースに展示した作品等が飛んでしまうことも

考えられるため、現状は締切としている。とはいえ継続的に検討し

たい。

「４ 駐車場活用」について

委 員 他に行政財産目的外使用を申請してきた者はいたか。

事務局 市内部から相談が寄せられたことはあるが、申請に至っていない。

委 員 東駐車場２を積極的に貸すとか、部分的に貸すといったことは検

討されているか。駐車場のあるイベント会場は非常に需要があると

思っている。

事務局 現時点では検討していない。ただ、部分的に貸すとなると、安全

管理に非常に気を配らなければならず、慎重に考えなければならな

いと考えている。

委 員 乙川の河川敷ではよくイベントが開催されているが、近隣のショ

ッピングセンターの駐車場は満車状態になっている。図書館交流プ

ラザにおいても、もっと駐車場があることを周知すれば入館者数の

増加を見込めるのではないか。また、インフルエンサーと連携して

施設のＰＲをするなどできないか。

事務局 駐車場は図書館交流プラザを利用する方の駐車場であることを

第一としながら、委員の意見を参考にしながら今後に活かしたいと

考えている。

「５ その他」について

委 員 市民からいただいた御意見については、回答をホームページなど

で公表しているのか。

事務局 そういったことはしていない。

委 員 意見をくださった方とコンタクトがとれるような意見の集め方

ができるとよいと思う。

委 員 図書館の指定管理については全国で 283 自治体、730 館が指定管

理となっている。図書館利用者の目線からメリット、デメリットの

双方について検討していきたい。

以 上


